
12月　№144号
『こんな本』の
紹介スタート

　約16年前の2001年1月に第1号（№.1）を発行し今月で№200の
発行にこぎつけました。記事集めなど、長年ご協力いただき、ま
ずはお礼を申し上げます。毎月全スタッフの給与明細と一緒に届
けている社内報は、社内の色々な店舗で頑張っているスタッフの
皆さんの事や、他の店舗の話題を共有したくて発行をスタートし
ました。200号発行に際して、たくさんのメッセージをいただき
ありがとうございました。届いた全てのメッセージを紹介させて
いただきました。こうやってメッセージとともに過去の社内報の
記事を紹介させていただくと、鮮コーポレーションの歩みと共に
社内報も成長したことを実感しました。皆さんからの声を参考に
して、西田社長が№１の時に書いてくださった様に、より一層、
鮮コーポレーションらしい社内報の発行に努めて参ります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　清水　香

10月　№154号
『経営理念の元に
あるもの　VIVID』
掲載

11月　№155号
『わたしの　VIVID』
シリーズvol.1
西田専務からスタート

12月　№156号
『認める社風委員会発足』
マーブル賞とエンゼル賞
シリーズvol.1スタート

　社員の方々のリレーメッセージが毎回楽しみです。苦労や努力を書き綴られているのを
見て、いつも感心・感動させられます。　　　　　　　　 【すし辰緑井本店　福田さん】

　何年か前に、店舗のまわりの名店(この時は
スイーツ?)紹介みたいな記事があったと思い
ます。この時は、調べるのも書くのも楽しか
ったし、他店舗の話も楽しかった記憶があり
ます。ああいった社内以外の人も参加して見
れる企画があったらなと思います。わが店自
慢・ウチならコレありますよ・ウナギなう、
ウナギ実食レポート、食べてみて美味しい食べ方とか、こんなのもすきです。【匿名希望】

　他店の店長・副店長・主任の顔が分からないので、名前だけではなく写真付きで載せて
頂きたいです。その他スタッフさんも本部の方も名前と一致しない所もあるのですみませ
ん。    　                                                                  【すし辰緑井本店　山野さん】

　行事などの記事を楽しくみています。リレーメッセージでは、１人１人仕事に対する思
いなどを知ることが出来ていいと思いました。社内報がカラーなら顔写真もよく見えてい
いなーと思いました。　                                     　　　　 【すし辰緑井本店　采さん】

　社内報200号おめでとうございます。いつも今回はどんな記事・話題が掲載されている
か楽しみにしています。印象に残っている記事は、リレーメッセージで専務さんの『わた
しのVIVID』です。お父さまとの小学生の頃の思い出や仕事に対する熱意が伝わってきま
した。『みせチカ情報』というのもおもしろい企画だったと思っています。これからも社
内報たのしみにまっています。　　　　　　　　　　　       【すし鮮西条店　万代さん】

　社内報200号記念、おめでとうございます。研修の参加者のレポートや写真を見て、電
話でしか話をしたことがない方の顔と名前が一致したりしていますよ。記事集めも締切近
くなると催促したりと大変だなとは思いますが、300号目指して頑張ってください‼
                              　　　　　　　　　　　  【カープ女子？いやいやカープおばさん】

　たくさんの情報を集め、その中から読む人達が興味を示してくれるものをいろい
ろと考えて掲載されている事が良く分かります。これからも楽しい事・嬉しい事・
喜ばしい事又、面白い事、これからも楽しみにしています。 【アンナ・カレリーナ】

　研修に行かれた時のレポート、店のメニューが変わった時の商品の紹介、店の近
くのスイーツ紹介、花研修、ホワイトボードの写真(ありましたよね？)、楽しみに
読ませてもらっていました。お店でスイーツを考えられているけれど、他店になか
ったりするので、考えられたスタッフさんの紹介があるといいかなと思いました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　　 　【匿名希望】

　200号おめでとうございます。すごいです
ね。毎月毎月いろいろな記事をみつけるって
大変だと思います。ありがとうございます。
私、ちっちゃいけど図書コーナーが好き♡
　　　  　　　　　　　　　【ステファニー】

　いろんなことを取り上げていて(幅広く)良いなぁと思います。大変でしょうが、
これからもがんばって下さい。よろしくお願いします。　　　　　　  【匿名希望】

　認める社風委員会のコーナーを見てい
ると、各店実際に細かく努力されている
所がわかって、私も仕事をする姿勢に取
り入れたいなと思います。また、祐宗チ
ーフマネージャーのレポート、いつも楽しく読ませて頂いています！    【匿名希望】

　他の方の研修のレポート等、いつも楽しく読ませていただいております。毎月毎
月と大変と思われますが、楽しみにしております。　　　　　　　　 　【匿名希望】 

   入社1年目から2年目の頃、研修のレポートをよく載せてもらったこと
を思い出します。全社のスタッフが見ていると思うと嬉しいやら恥ずかし
いやらで、でもやっぱり嬉しかったです。最近は、登場する機会は減りま
したが、やっぱり自分や自分のフタッフが登場していると嬉しいし、励み
になるので、どんどん各店を取材お願いします。200号おめでとうござ
います。                                    　　【鄙の料亭 地御前　光永支配人】

　200号おめでとうございます‼毎月、
各店や会社の取り組みを社内報を通して
知ることが出来、読むのを楽しみにして
います。毎月コツコツと発行されて200
号‼もしも私が担当したらきっと途中で
投げ出していたと思います。ずっと続け
て来られた清水室長をリスペクトしてい
ます。これからも楽しみにしています。
結婚報告や出産報告、スタッフの紹介な
どは特に楽しく読ませてまらっています。
【鄙の料亭 地御前　北林フロントマネージャー】

　社内報、いつもありがとうございます。多くのスタッフの声が聴け
る紙面になっていて楽しく読ませて頂いてます。これからもよろしく
お願い致します。　　　　　　　　　【鄙の料亭 地御前　内藤女将】

　私は日本文字が読めないので、お父さんに読んでもらいながら、代筆をしてもら
っています。印象に残っている事は、自身の書いた事や自身の事が書かれている事
がとてもうれしい。また人々の移ろい、人生の縮図を見る思いです。      【シーダ】

　毎月楽しみほどではないですが、目を通しています。そこに書かれて
 いる記事を見ながら、他の店舗の状況を想像しています。でもやっぱり
 自分の事が書かれているとうれしいものです。【すし鮮呉店　山本店長】

　社内報、楽しみにゆっくり読ませてもらっています。他店の取り組み・営業など
自分はどれだけやっているのだろうと反省します。社長からの手紙も終わり、と
ても寂しいです。沢山のアイデア、編集をされている本部の皆々様のご苦労、感
謝します。長い年月、読ませていただきありがとうございます。これからも楽し
みに読ませていただきたいと思っています。鮮コーポレーションで頑張らせて頂
けること、幸せに思っております。　　　　　　　  　　【すし鮮呉店　川口さん】

　かなり昔の事ですが、パート数人で湯布院への旅をプレゼントして頂き、その時の
レポートを社内報に掲載して頂きました。下書きでは消しては書くの繰り返し、そ
れを無知のパソコンで2時間以上かけてやっと仕上げました。提出すると、社長か
らのコメントが「行った訳ではないのに、その時の情景が見える様」とほめて頂き
それが社内報に載って、すごく大変だったけど、とてもうれしかった覚えがありま
す。鮮魚は特にすし・焼肉との交流がない気がします。各店の様子の紹介などどう
でしょう。                    　　　　       　　　　　　　　　　　　　    【匿名希望】

　『わたしのVIVID』で自分自身を振り返ることができ、喜び・楽しさを実感することが
できました。社内報で他店のパートさん・アルバイトさんの良い所が知ることもでき、情
報交換になるので自分も見て知ることができます。          【すし辰緑井本店　梶原さん】

　他店や部門外、会社全体の事が良く分かり、また他店のスタッフがどんな取り組
みをして輝いているか分かりやすいです。研修など自分の記事が書かれているとき
はカラーになっていて、ちょっと嬉しい気分になります。【すし辰緑井本店　難波店長】

　店の中に貼って、お客様も見れてとても良いと思います。店に貼っているのはカラーで
写真も見やすいと思います。 　　　　　　　　　　　　　【すし辰緑井本店　北中さん】

　毎号、楽しく読んでいます。考えてみると社歴が長くなってきただけに社内報
の本当にはじめ頃から読んでいる事になります(笑)。記事は毎号、その季節の事
や研修の事が色々ことなっているので楽しくなります。明るい話題(結婚・誕生な
ど)の時はこちらも笑顔になります。これからも色々な記事、大変だと思いますが、
頑張って下さい。　                                           【すし辰緑井本店　髙橋さん】

　印象に残っているのは、どこの店舗も一緒なんですが結婚に
関しての記事です。もう少し大きく取り上げてもいいのではと
思いました。あと、パート・アルバイトさんのココがすごい‼
みたいな特集をやってみるとか・・・って思いました。
　　　　　　　　　　　　　　 【すし辰緑井本店　大島さん】

200号お疲れ様です。300号、400号まで頑張って下さい。【すし辰緑井本店　島津主任】

近くのスポット紹介(ケーキ屋等)【匿名希望】

2013年

2012年

　私が一番良いと思うことは、普段行けないお店や、会うことの出来
ない人の状況が社内報により知ることが出来、他店舗で行われている
ことが勉強になったり、励みになりました。一つ残念なのは、社長へ
の手紙が終わったことです。最初は読まなければ…という重圧もあり
ましたが、会社のトップの人の考えや思いが伝わり、本当に良いツー
ルだと思って楽しみに読んでいました。
　　　　　　　　　　　　　　　  【カルビ屋大福西条店　今井さん】

　社内報、長い間お疲れ様でした。ネタや記事にする事等色々
と大変だったと思いますが、色々と新しい情報や発見の社内報
だったと思います。これからも頑張っていきましょう。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 【石田部長】

　カルビ屋大福が社内報123号に社長さんのコメントで取り上げてもらったのが印
象に残っています。今後は社員スタッフが子どもだった頃、将来の夢、現実とのギ
ャップなど書いてもらったら楽しいのでは。カラー印刷が見やすくていいです。
                                                                  【カルビ屋大福西条店　上原さん】

2017年
８月№200号!

2011年

2015年

　仕事を初めてすぐの社内報で新しいスタッフとして紹介してい
ただき、社内報を見た方から声を掛けていただいて嬉しかったこ
とを覚えています。読みやすい紙面で社内のいろいろな情報をお
伝えできるように、引き続きがんばります。          佐々木　博子

４月
すし鮮三原学園通り店
オープン

『みせ近情報』1回目

６月
すし辰
ゆめタウン廿日市店
オープン

私達が社内報を作っています
私達が社内報を作っています

　社内報を制作する中で色々なスタッフさんを知り、多くの発見
もあり、携わらせてもらえていることに感謝します。また、店舗
へ行かせてもらう中で顔と名前が一致するようになりました。こ
れからも私自身も楽しみながら情報をお伝えできるよう頑張りま
す。　　　　　　　　　　　　　　　　                     西田　渚
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【編集後記　200号発行に際して】

［２０１７．０８　p2］

［後略］

［後略］

［後略］


